

Título: **Senador Lagos Weber emplazó al Ministro de Educación a responder a familias que no recibieron subsidios de entrega de útiles escolares en marzo pasado**

## Senador Lagos Weber emplazó al Ministro de Educación a responder a familias que no recibieron subsidios de entrega de útiles escolares en marzo pasado

**“Para el CAE se mueven rápidamente; tenemos subsecretarios dedicados a esta materia, full time buscando soluciones, pero para entregar útiles escolares a millones de estudiantes seguimos esperando”, manifestó el parlamentario**

Durante esta jornada de sesión de sala, el parlamentario por el PPD, cuestionó que MINEDUC no concretara la compra de útiles escolares para entregar los subsidios que se otorgan anualmente a familias vulnerables mediante trato directo, luego que quedara desierta la licitación pública creada para esos efectos en febrero pasado. El senador por el PPD, solicitó al secretario de Estado responder a las familias de estudiantes afectados. “No es un tema menor porque significa que hubo familias de escasos recursos que tuvieron que pagar de su bolsillo los artí-

culos escolares que el Estado les entrega gratuitamente”, señaló.

Durante esta jornada, el senador por el PPD, Ricardo Lagos Weber, manifestó su preocupación ante el considerable retraso en las entregas de becas de útiles escolares para estudiantes de familias vulnerables que durante este 2024 y hasta la fecha, aún no han recibido los materiales que anualmente entrega Junaeb a comienzos del año escolar, situación que ha afectado a cerca de 2 millones de familias de escasos recursos que se han visto sin el beneficio.

Al respecto, el parlamentario emplazó al Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a explicar a las familias de los estudiantes afectados el por qué no se han priorizado esas entregas.

“Quiero aprovechar la oportunidad de plantearle un tema muy delicado al Ministro de Educación, que es la entrega de útiles escolares, política que existe desde la época del ex Presidente Lagos, en la cual partieron muy modestamente, pero que hoy en día se ha ido reforzando esa política, la cual comprende hoy, más de 40 artículos que se entregan al inicio del año escolar, a más de 2 millones de estudiantes en Chile, tanto en educación básica, media y pre-básica. Y ocurre que hubo una licitación pública que se declaró desierta en febrero, y hoy en día, estamos en julio, ya se fue un semestre y aún no se entregan estos útiles escolares”, declaró.

Al respecto, Lagos Weber agregó que “esto no es un tema menor, porque significa que hubo familias de escasos recursos que tuvieron que pagar de su bolsillo los artículos escolares que el Estado les entrega, gratuitamente, en marzo o la primera semana de abril, entonces, es una oportunidad para dejarle planteado al gobierno que esto requiere una explicación”, añadió.

Finalmente, el senador por la región de Valparaíso, recordó que “yo soy de los que brega por encontrar una solución al Crédito con Aval del Estado, pero veo que para el CAE se mueven rápidamente; tenemos subsecretarios dedicados a



esta materia, full time buscando soluciones para el Crédito con Aval del Estado, pero para entregar útiles escolares a 2 millones de educandos en Chile, los seguimos esperando y no hay explicación. El ministerio tiene la facultad, al haber declarado desierta la licitación, de haber hecho trato directo; sé que son números muy significativos de recursos, pero tuvo que haber habido mayor aplicación en esta materia y una explicación que hasta el día de hoy, no llega”, apuntó.

